

Aujourd'hui, nous sommes le mardi 30 septembre et nous faisons mémoire de saint Jérôme, père et docteur de l'Église.

Je me dispose physiquement et intérieurement pour le rendez-vous que je vais vivre avec le Seigneur. Je lui demande la grâce de la détermination, une grâce de persévérance dans les choix importants dans ma vie. Au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit. Amen

Nous écoutons le chant de l'ensemble Vocal l'Alliance, "Envoie tes messagers".

R/ Envoie tes messagers, Seigneur, dans le monde entier,
Envoie tes messagers, pour qu'ils chantent ta gloire,
Alléluia !

1. Tu nous choisis, Seigneur, tu nous prends pour témoins,
Pour être la clarté qui brille sur les monts.

2. Le monde garde encore l'espoir d'un rédempteur :
Tu nous envoies vers lui pour le conduire à toi.

3. C'est toi qui nous choisis, nous sommes tes amis
Tu donnes ton amour, par ton vivant esprit

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 9 de l'Évangile selon saint Luc.

Comme s'accomplissait le temps où il allait être enlevé au ciel, Jésus, le visage déterminé, prit la route de Jérusalem. Il envoya, en avant de lui, des messagers ; ceux-ci se mirent en route et entrèrent dans un village de Samaritains pour préparer sa venue. Mais on refusa de le recevoir, parce qu'il se dirigeait vers Jérusalem. Voyant cela, les disciples Jacques et Jean dirent : « Seigneur, veux-tu que nous ordonnions qu'un feu tombe du ciel et les détruise ? » Mais Jésus, se retournant, les réprimanda. Puis ils partirent pour un autre village.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Jésus décide d'aller vers Jérusalem en sachant qu'il va y vivre sa Passion. Je contemple son visage déterminé. Qu'est-ce que son attitude suscite en moi ? Quel sentiment m'inspire sa décision ?

2. Le village de Samaritains refuse de recevoir Jésus. J'accueille la colère de Jacques et Jean qui voudraient que ce village soit détruit par un feu venu du ciel. Est-ce que moi aussi, il m'arrive d'éprouver cette colère ? À quelles occasions ?

3. En contraste, je regarde la réaction de Jésus. Il est déjà tout orienté vers sa Passion qu'il va vivre à Jérusalem, par laquelle il va révéler son amour infini. Ses disciples sont tentés de répondre au refus par la violence. J'accueille la clarté de la posture paisible et tranquille du Christ.

Écoutons à nouveau l'Évangile. Je peux faire attention au contraste entre la réaction violente des disciples et la paisible détermination du Christ.

Finalement, dans quel lieu de ma vie ai-je besoin d'être fortifiée par le Christ pour répondre paisiblement et avec détermination aux défis qui se présentent à moi sans me laisser emporter par la colère ?

Âme du Christ, sanctifie-moi.

Corps du Christ, sauve-moi.

Sang du Christ, enivre-moi.

Eau du côté du Christ, lave-moi.

Passion du Christ, fortifie-moi.

Ô bon Jésus, exauce-moi.

Dans tes blessures, cache-moi.

Ne permets pas que je sois séparé de toi.

De l'ennemi, défends-moi.

À ma mort, appelle-moi.

Ordonne-moi de venir à toi,

pour qu'avec tes Saints je te loue,

dans les siècles des siècles.

Amen

Au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit. Amen